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会 議 記 録

市民参加協働部 市民参加・協働推進課

開催日 平成 26 年 8月 27 日（水） 開催時刻 9時 30 分から 11 時 30 分

会議名 上田城南地域協議会(平成 26年度第 5回)

出席者 荒井委員、石井信子委員、石井真奈美委員、井出委員、岩下委員、上原委員、

河野委員、新谷委員、関久義委員、関美佐子委員、田玉委員、西澤委員、牧野

委員、増澤委員、真野委員、宮下委員、宮本委員、柳澤委員、山﨑委員

（欠席者）内山委員

（事務局）池田地域振興政策幹、北沢市民参加・協働推進担当係長、堀内市民

参加・協働推進担当係長、樋口市民参加・協働推進課主事

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

今期 5回目の城南地域協議会となりましたが、わがまち魅力アップ応援事業の審

査などがあり、部会活動があまり出来ないままでしたので、本日から本格的に部会

での協議をお願いしたいと思います。

3 会議事項

（１）城南かわら（上田城南地域協議会だより）について

会長： 城南かわら版について事務局より説明をお願いします。

事務局： 城南かわら版についてお手元の資料に沿って説明させていただきます。

（資料を基に説明）

会長： 広報委員長より補足がありましたらお願いします。

委員： わがまち魅力アップ応援事業の紹介を掲載予定でおりますのでご承知をお願い

します。

会長： 続いて公民館運営審議委員の推薦について事務局よりお願いします。



2

（２）公民館運営審議委員の推薦について

事務局： 公民館運営委員会というのは各公民館 5 名ずつ設置することになっておりま

して、現在 5 名の方のうち 2 名は継続で、他 3 名は任期満了になります。この委

員の任期も 2年の任期で 3期までお願いできますが、3名の方は今年で 3期の任期

満了で 9月末退任になります。ですので、3名の内１人の推薦をこの協議会でお願

いしたいと思っています。事務局案としては、岩下委員にお願いしたいと思って

います。岩下委員は公民館の利用者団体に長年活動されておりまして、またこの

地域協議会にも長く在任されておりますので、お願いできればと思っています。

運営委員の役目としまして、公民館長の諮問に応じてご意見をいただくことにな

っております。皆様のご承認をいただければ有り難いと思っております。

会長： ただ今説明がありましたが、皆さんどうでしょうか。

委員： 拍手（全員）

会長： 皆さんの承認をいただきましたので、岩下委員よろしくお願いします。それで

はその他として事務局よりお願いします。

（３）その他

事務局： わがまち魅力アップ応援事業の審査結果について報告いたします。お手元の

資料をご覧ください。（資料を基に説明）

また第 3回わがまち魅力アップ応援事業の募集を 9月 1日から 19日まで行いま

すので、ご承知の程よろしくお願いします。

会長： では、部会の方へ移りたいと思います。部会の活動についてですが、実際に提

言をまとめるのは平成 28 年 2月頃を目標にしたいと考えています。その前にこの

協議会で案を検討しますので、遅くとも 27 年 11 月頃には原案をまとめておく必

要があると思います。全体の流れを頭に入れていただきながら、部会の協議を進

めていっていただければと思います。それでは全体会は以上で終了して部会へ移

りたいと思います。

（部会開催）

第 1部会「地域交通の利便性について」

第 2部会「これからの子育てについて」

第 3部会「シニアの安全・安心なまちづくりについて」
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4 次回会議の開催と日程について

第 6回城南地域協議会 平成 26 年 9 月 24 日（水）

5 閉 会


